

Maya Joham fehlen 2 Sekunden zur Teilnahme für Deutsche Meisterschaften

Zum Abschluss der Leichtathletikhallensaison zeigt Maya Joham (U16) vom TV Rielasingen bereits was in ihr steckt. Am 27.02.2022 wurden im Mannheimer Olympiastützpunkt die Badischen Hallenmeisterschaften ausgetragen. Mit einer Verbesserung von über 3 Zehntel Sekunden über die 60 m gelang Ihr mit dem siebten Platz nicht nur der Sprung in die Top Ten, sondern auch eine neue Bestzeit.

Über die 800 m setzte die junge Athletin des TV Rielasingen noch einen drauf! Maya konnte ihre alte Bestzeit um 14 Sekunden unterbieten und sicherte sich in einem spannenden Endspurt die **Bronzemedaille** in einer Zeit von 2:29,82 min. Somit fehlten Ihr nur knapp 2 Sekunden, um die Qualifikationszeit zur Deutschen Blockmeisterschaft im kommenden Sommer einzutüten.

